

18 juin 2015 -13:25

Appartient à [Conseil des ministres du 19 juin 2015](#)

Participation de la Belgique aux futures expositions internationales

Sur proposition du ministre de l'Economie Kris Peeters, le Conseil des ministres a pris des décisions sur la participation de la Belgique aux futurs événements organisés par le Bureau international des expositions (BEI).

Les prochaines événements du BEI sont les suivants :

- 2016, Antalya (Turquie) : exposition internationale horticole (6 mois)
- 2016, Milan (Italie) : triennale design (6 mois)
- 2017, Astana (Kazakhstan) : exposition internationale (3 mois)
- 2019, Beijing (Chine) : exposition internationale horticole (6 mois)
- 2020, Dubaï (Emirats arabes unis) : grande exposition universelle (6 mois)

Le Conseil des ministres a décidé de ne pas participer à l'exposition internationale d'Astana (Kazakhstan) en 2017. Il charge par ailleurs le ministre de l'Economie de soumettre le dossier au Comité de concertation afin de :

- solliciter l'accord des communautés et des régions sur la proposition de ne pas participer à Astana 2017
- obtenir un accord de principe sur la participation des différentes communautés et régions aux expositions d'Antalya (2016), Milan (2016) et Beijing (2019), afin que le Commissariat général des expositions internationales du SPF Economie puisse élaborer un accord de collaboration ad hoc avec les entités souhaitant y participer

La participation de la Belgique à l'exposition universelle de Dubaï 2020 sera soumise au Conseil des ministres au début de l'année 2016.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Kris Peeters, Vice-Premier ministre et
ministre de l'Emploi, de l'Economie et des Consommateurs,
chargé du Commerce extérieur
Rue Ducale 61
1000 Bruxelles
Belgique